

enmarca dentro de la mejor historia de Dolores, el departamento y el país. Una institución cuyos fundadores no tuvieron mejor idea que crearla un 18 de julio y darle por nombre "PAZ Y UNIÓN", palabras exactas que describen el sentir de aquellos primeros orientales fundadores del país, PAZ Y UNIÓN.

Que el futuro nos encuentre con mucha paz y unión, porque ese es el mayor legado que hemos recibido y el legado que deberemos dejar con patriotismo y amor incondicional al país que nos otorgó la mejor de las tradiciones, la tradición oriental.